

---

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 5. Juli 2014

## Mauerwerk der Firma Erwin Grimm soll erhalten bleiben

In der letzten Sitzung fasste die Gemeindevertretung den Beschluss, dass das Gebäudeteilstück mit dem Schriftzug der Firma Erwin Grimm, Metall-, Präzisions-Werkstätte auf dem ehemaligen manroland-Gelände erhalten werden sollte. Der Gemeindevorstand wurde beauftragt zu prüfen, ob und in welcher Form dies möglich ist.

„Damit dieser Wunsch der Gemeindevertretung auch bei den anlaufenden Planungen durch die Firma aurelis berücksichtigt werden kann, haben wir den Beschluss direkt, mündlich und schriftlich, weitergeleitet“, so Bürgermeisterin Ruth Disser, „ob dieser Teil des Gebäudes tatsächlich erhalten werden kann, hängt sicherlich auch von der gesamten Bausubstanz ab. Die Prüfung der Möglichkeiten wurde uns aber bereits zugesichert.“

So bleibt das Prüfungsergebnis abzuwarten.